



Studio

34 m²

Réf. 949V396A

189 500 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

Bertrand Foucher Immobilier

résidences immobilier

Bertrand foucher immobilier vous propose de Découvrir, dans une résidence au calme au milieu d'un parc arboré à 5 minutes à pied du centre ville ; un charmant deux pièces au dernier étage d'une petite copropriété. l'appartement se compose d'une entrée, d'un séjour ouvert sur une terrasse et une cuisine américaine, une chambre donnant sur une seconde terrasse, une salle d'eau, un wc une cave et deux places de stationnement

Bertrand foucher immobilier invites you to discover, in a quiet residence in the middle of a wooded park 5 minutes walk from the city center. A charming two-room apartment on the top floor of a small condominium. The apartment consists of an entrance, a living room opening onto a terrace and an american kitchen, a bedroom opening onto a second terrace, a bathroom, a toilet a cellar and two parking spaces

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

